



NOTRE ACTION POUR MADAGASCAR

ANNEE 2024



ESCM 2024_Activités

- Renouvellement des livres du DELF et de lecture qui sont usés (achats pour les livres du DELF, collecte à une école primaire de Martigues pour les livres de lecture courante.
- 3 envois, au CCIC, des colis contenant des livres, des ustensiles de cuisine, des vélos, des jouets, des vêtements, des béquilles, etc pour aider au fonctionnement du Centre.
- Soutien de Jean de Dieu TOMBOZOKY, Président du CCIC, par l'achat d'un nouveau moteur pour sa moto. En effet, sans sa moto le Président a du mal à assurer sa fonction au sein du Centre. En plus il n'est pas rémunéré pour ce qu'il fait.
- En 2024, le CCIC a eu 20 ans (2004 – 2024), En cette occasion, quelques membres de l'ESCM se sont retrouvés autour d'un repas malgache pour retracer le parcours du Centre Culturel depuis sa création. Nous avons aussi pris connaissance des témoignages de quelques anciens élèves et parents d'élèves qu'on peut lire sur le site de l'ESCM, rubrique réservée au CCIC (adresse du site : escm-ccic.org)



Figure 1 Examen du DELF au CCIC

CCIC 2024_Activités

- 109 élèves ont fréquenté le Centre en 2024
- Résultats scolaires des élèves fréquentant le Centre :
CEPE : 7/7 ; BEPC : 12/12 ; Bac : 2/2

• DELF : En 2024, une association de solidarité internationale, Un Enfant Par La Main (UEPLM), dont l'objectif est de permettre aux enfants défavorisés de devenir des adultes autonomes et responsables, a sollicité le concours du CCIC pour préparer aux épreuves du DELF des enseignants des écoles qu'elle aide. 30 enseignants-candidats ont ainsi suivi la préparation du DELF au CCIC..

Résultats : 14/25 ont réussi le niveau A1 et 1/5 le niveau A2

Résultats pour les candidats du CCIC : DELF Junior B1 : 1/2 ; DELF Tout Public : A2 : 2/2 ; B1 : 3/4

Soulignons que grâce à ce partenariat avec l'UEPLM, la session du DELF de juin 2024 s'est déroulée au CCIC pour les candidats de befandriana-Nord.

• Pour célébrer son 20^{ème} anniversaire, le Centre Culturel a invité les représentants des notables locaux, les membres du Conseil Municipal qui ont signé l'acte de donation du terrain où se trouve le Centre actuellement et quelques membres de l'association. Le discours du Président Jean de Dieu a rappelé aux convives les différentes péripéties traversées par le Centre depuis sa création. Il a insisté sur le bilan du Centre et les témoignages recueillis auprès des anciens élèves et des parents d'élèves.



Après le discours du Président, les convives ont suggéré l'installation des panneaux publicitaires dans la ville pour sensibiliser les citoyens et les visiteurs. Ils ont aussi proposé l'organisation d'une journée intitulée « Journée du Centre Culturel » toujours dans le but de conscientiser la population de l'existence du Centre.

- Bilan du CCIC après 20 ans d'existence :
 - 1869 inscriptions d'élèves ont été enregistrées.
 - 220 diplômes de DELF ont été décernés aux candidats préparés et présentés par le CCIC.
 - Des jeunes et des adultes ont pu voir leurs conditions sociales améliorées grâce à la présence du CCIC à Befandriana-Nord..
 - Plus de 27000 livres ont été distribués dans les 7 districts de la Région Sofia. Bénéficiaires : des établissements scolaires publics : 29 lycées, 46 collèges, 57 écoles primaires.

Projets 2025

- Installation des panneaux publicitaires dans la ville de Befandriana-Nord pour conscientiser la population de l'existence du CCIC.
- Les projets d'achat des panneaux solaires complémentaires pour augmenter la puissance énergétique qui alimente le Centre, de l'installation d'un château d'eau et de la construction de la maison du gardien demeurent.
- Nous continuons la collecte de dictionnaires, d'électroménager, de jouets, de vaisselle, de vêtements, etc